



ANUNCIA FOROS POR EL PAÍS

PRI va por 'plataforma electoral ciudadana'

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció que su partido organizará encuentros con los ciudadanos para escuchar los problemas que hay en el país.

A través de su cuenta de Twitter, el líder priista señaló que en México es necesario escuchar a la ciudadanía para empezar a resolver los problemas que tiene el país.

“Es el momento para que juntos identifiquemos los problemas y construyamos las soluciones”, indicó Moreno.

A través de un video que compartió en sus redes sociales, Alito Moreno contrastó que mientras en el partido gobernante está promocionando a sus aspirantes a la candidatura presidencial, desde el Revolucionario Institucional se

le da prioridad a las preocupaciones de la sociedad.

“Mientras hoy Morena busca desesperadamente promocionar a sus *corcholatitas*, y hacer de esta campaña un concurso de popularidad, en el PRI tenemos claro de que es momento de escuchar a la gente y de poner sus ideas en el centro del debate”, aseguró.

Para ello, dio a conocer que, a lo largo de este fin de semana, el *tricolor* realizará eventos en las 32 entidades de la República para establecer este diálogo con la gente.

“No importa si eres de algún partido o de una organización, o si eres joven o adulto. Todas las voces, opiniones y propuestas siempre serán bienvenidas”, expuso.

Con esto, el dirigente tricolor busca que el PRI y la ciudadanía puedan encontrar problemas y soluciones de manera conjunta.

Entre los temas a tratar, el dirigente priista señaló que abordarán la “igualdad de oportunidades, economía, seguridad, medio ambiente y todos esos temas que hoy preocupan a los mexicanos”.

—Pedro Hiriart